



El día 19 de febrero de 2.021 se celebró mediante videoconferencia una Asamblea General Extraordinaria de la Confederación Española de Talleres (CETRAA), institución que representa al sector de la reparación del automóvil a nivel nacional, y en la que está integrada ATARE.

En dicha reunión se aprobaron los nuevos Estatutos de la Confederación de Empresarios de Talleres, estatutos que han sido reformados de manera significativa a los efectos de adaptar la organización a las circunstancias actuales.